
 
Der Landrat verwies auf die einstimmige Beschlussempfehlung des Ausschusses für Schule und 
Bildungskoordinierung in seiner Sitzung am 28.09.2012 und erläuterte nochmals den 
Beschlussvorschlag. 
 
Abg. Solf teilte mit, man sei seinerzeit bei der Einrichtung der Schule sehr froh über diesen 
Oberpleiser Standort gewesen, da dort viele Gartenbaubetriebe ansässig seien. Mit diesen 
Betrieben sei man über viele Jahre hinweg eine wunderbare Kooperation im Hinblick auf die 
Werkstufe für die geistig behinderten Schüler eingegangen. Nun könne die Schule aber wegen 
der geringen Schülerzahlen nicht mehr aufrecht erhalten werden. Es sei gut, diesen Beschluss 
so frühzeitig zu fassen, damit Betroffene und Verwaltung hinreichend Planungssicherheit hätten. 
 


